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В субботу, 13 апреля, в Донецке состоялась четвертая международная конференция
TEDx, где выступали и делились опытом настоящие профессионалы в сфере развития
городов. Участие в конференции приняла и делегация Горловки.  
  Конференция TEDx Donetsk в этом году была посвящена новому типу городского
человека – «Homo Urbanus», а также способам улучшения городской инфраструктуры,
позволяющим сделать ее максимально комфортной для жителей.       
  Конференция проходила в три этапа, первый из которых был посвящен досугу, второй
– взаимодействию горожан с местной властью, а третий – современным компьютерным
технологиям и цифровому производству.   
  Отдельная тема была посвящена геоинформационным системам. Именно над этим
сегодня ведется работа в Горловке – на завершающей стадии находится первый этап
создания GIS-системы «Электронный город». Создание современной электронной
системы призвано обеспечить результативное взаимодействие всех организаций и
служб. «Электронный город» подразумевает создание нескольких слоев (жилой фонд,
дороги, транспорт, теплоснабжение, водоснабжение) на электронной карте, где будут
фиксироваться все коммунальные проблемы, выполнение обращений по срокам и
адресам. В режиме реального времени специалисты будут отслеживать выполнение
заявок от жителей. Нововведение позволит повысить качество и скорость работы,
сократит сроки принятия мер по обращениям граждан, повысит оперативность
деятельности подрядных организаций. Презентовать имеющиеся наработки
планируется уже в ближайшее время.   
  По словам городского головы Евгения Клепа, в решении актуальных вопросов развития
территории необходимо ориентироваться на лучшие практики городов Украины и
Европы, адаптировать их к существующим условиям и реализовывать на местах.

«На конференции мы подтвердили для себя, что Горловка находится на правильном
пути по реализации инновационных проектов и программ,- подчеркнул Евгений Клеп. -
Необходимо продолжать двигаться в выбранном направлении и работать над
практической реализацией тех проектов, наработки которых мы уже имеем».
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